

ENCUENTRO

P ARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES



DICIEMBRE 2017

Boletín Informativo. Año 40 N° 480

Historias de familia

Aunque los padres siguieran hablando de “los chicos”, hace rato que habían dejado de serlo. Ya cada uno había crecido, encontrado su camino, todos trabajaban o tenían alguna changa, y Mariela, la segunda hija, hacía un par de años que se había ido a vivir con el novio. Cada uno andaba en la suya. Era muy raro que se juntaran todos a comer. No porque hubiera problemas entre ellos, pero los horarios no coincidían, los domingos Matías jugaba al fútbol, durante la semana Paula se quedaba en casa de una amiga en capital para no viajar tanto... Al principio los padres habían intentado que se juntaran una vez por semana, después se dieron cuenta que terminaba siendo un problema para todos y se fueron acostumbrando a esta nueva etapa. Había que volver a aprender cómo ser padres, ahora de hijos adultos.

Cuando Mariela vino con la noticia de su embarazo no se puede decir que se sorprendieron. Ya todos se imaginaban que podía pasar en cualquier momento. Nadie le preguntaba, pero todos lo esperaban. Pero aunque no se sorprendieron, sí se conmovieron. ¡Un bebé en la familia! Hacía tanto que había pasado la etapa de pañales y mamaderas que ya nadie se acordaba. Empezaron los preparativos: la cuna, la ropa, la casa. Matías se ofreció a dar una mano para pintar el cuarto. Cada vez que Mariela aparecía por la casa, era un show de fotos de la panza. Cuando le dijo a su hermana si quería ser la madrina, pareció que las diferencias que habían tenido durante la adolescencia se borraron de un plumazo. Nunca estuvieron tan juntas como los últimos días del embarazo, la hermana se desvivía por acompañarla en ese momento en que la panza le pesaba demasiado.

Cuando finalmente llegó Facundo, se pueden imaginar... nunca le faltaban brazos para sostenerlo y voluntarios para cuidarlo. Empezó a ser habitual que los domingos vengan con el bebé a la tarde y hasta Matías se apuraba por volver del fútbol para estar con el sobrino. La casa se volvió a llenar de juguetes y andadores. Se volvieron a guardar los adornos que se rompían y a prepararse para cuando empezara a caminar y revolucionara todo...

Tal vez parte de esta historia nos suena conocida, tal vez algo de esto se vivió en nuestra familia. Es que la llegada de un bebé muchas veces moviliza, reencuentra, provoca alegría y saca lo mejor de cada uno. Las casas vuelven a llenarse de vida y de esperanza, hay un motivo más para encontrarse y querer estar juntos. Nosotros, como cristianos y como sociedad, estamos por celebrar la Navidad. En ella recordamos un nacimiento ocurrido hace más de dos mil años, pero a la vez lo vivimos como algo que se renueva cada año. De hecho hablamos en presente de un niño que está llegando, que viene y que nace. Cada año celebramos que el misterio del nacimiento se vuelve a hacer realidad entre nosotros.

Creo que esto que pasa en las familias en torno a un bebé, es lo que explica lo que vivimos en los días de las fiestas en la sociedad: todos parecemos un poco más buenos, nos llenamos de buenos deseos y de palabras cariñosas. Pero, ¿cómo hacer para que todo eso no sea cuestión de días y se vuelva superficial y engañoso? ¿Cómo lograr que como familia y sociedad seamos transformados por este nacimiento? ¡Necesitamos tanto que un bebé nos vuelva a reunir, que nos ayude a dejar de lado nuestros enojos y divisiones, y volver a descubrirnos hermanos! “Un niño nos ha nacido, un hijo nos ha sido dado”, nos dice el Profeta Isaías. Dejemos que Él renueve nuestra casa, nuestra sociedad. ¡Feliz Navidad!



P. Willy

PARROCO Padre Guillermo Carbó
Diácono Permanente Oscar Gómez

SECRETERÍA

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**
Misas

Martes 18 hs.
Domingos 10 hs.

Los primeros viernes de cada mes:
Celebración de la palabra 18 hs.

CÁRITAS

Atención al público

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

CONSULTORÍAS

Bolsa de Trabajo (Gratuita)

Martes 18.30 a 20 hs.

Psicólogos

Pedir turno en Secretaría Parroquial

Alcohólicos Anónimos

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

ALANON

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos
Mar y Sab 19.30 a 21 hs.

**Feliz
Navidad**

Sacramentos

Bautismos



27 de Octubre

GOMEZ, Lucía María

28 de Octubre

ALANOCA QUISPE, Mario René

BLANCO ROSA, Brian Fernando

LETNER, Micaela Luciana

MARTINEZ, Jeremis

GONZALEZ D'ELIA, Iñaki

5 de Noviembre

ROCHE DEMSKY, Isabella

VAZQUEZ, Morena Eliana

TERS, María Pía

FILLIOL, Benicio José

12 de Noviembre (San Gerardo)

QUILES, Salvador

18 de Noviembre

AYALA ARIAS, Noah Matheo

ESTEVEZ, Tomás Guido

DI LELLO, Benicio

RODRIGUEZ, Maia Jazmín

PINTOS, Romeo Bastian

29 de Octubre (San Gerardo)

MIELNICZUK, Dylan Valentino

MONTAÑEZ PELOZO, Natalia

MONTAÑEZ PELOZO, Mirian

Alejandra

BARRIOS RODRIGUEZ, Valentina



Horarios de Misa

Cambio de horario de Misa en Lourdes a partir del 11 de Diciembre:

lunes a sábado a las 19.30 hs

los domingos queda igual, 11.30 y 20 hs.

8 de Diciembre Viernes Inmaculada Concepción:

11.30 y 20 hs en Lourdes.

Nochebuena Domingo 24 de Diciembre:

19 hs en San Gerardo

20.30 hs en Lourdes.

Navidad Lunes 25 de Diciembre:

10 hs en San Gerardo

11.30 y 20 hs en Lourdes.

¿Qué es el Adviento?

Un tiempo para hacer un alto en nuestra vida para poder reflexionar

La palabra adviento (del latín “adventus”), que significa venida, en el lenguaje cristiano se refiere a la venida de Jesucristo y comprende las cuatro semanas previas a la Navidad, como una oportunidad para prepararnos en la esperanza y en el arrepentimiento, para el nacimiento del niño Jesús. Es un tiempo privilegiado para los cristianos, ya que nos invita a recordar el pasado, nos impulsa a vivir el presente y a preparar el futuro. Recordar el pasado para celebrar y contemplar al Señor que nació lleno de humildad y pobreza. Vino como uno de nosotros, hombre entre los hombres. Nos impulsa también a vivir el presente para que en nuestra vida diaria la presencia de Jesucristo en nosotros y por nosotros sea signo de esperanza en el mundo. Vivir caminando por los



caminos del Señor en la justicia y el amor. El adviento nos prepara también al futuro, para la segunda venida de Jesucristo, que será cuando venga como Señor y Juez de todas las naciones. El Evangelio varias veces nos habla de la segunda venida de Jesucristo, nos dice “que nadie sabe ni el día ni la hora en que esto sucederá”. Por eso estamos invitados durante el Adviento a prepararnos para ese momento, a través de la

revisión y la proyección. Aprovechar este tiempo para pensar como hemos sido hasta ahora y que vamos a hacer para mejorar. Es importante hacer un alto en la vida para reflexionar sobre nuestra fe y nuestra relación con Dios y con el prójimo. Este tiempo llega también colmado de situaciones que pueden hacernos olvidar su verdadero sentido: fin del ciclo escolar, la cercanía de fin de año, las fiestas, los recuerdos, los regalos... Si aceptamos la invitación que nos hace el Adviento, de vivir como cristianos y en profundidad la preparación de la venida del Señor, podremos vivir la Navidad, gozando del Señor que nos ama, que quiere volver a nacer en nuestros corazones y sólo espera nuestra respuesta de amor.

Jesús Príncipe de la Paz

Paz no de palabra, sino eficaz y concreta a nuestros hermanos y hermanas

Ya llega la Navidad y en esta época es buen recordar su significado profundo. Para eso proponemos algunas de las palabras de Papa Francisco del 25 de diciembre de 2016.

Queridos hermanos y hermanas, feliz Navidad. Hoy la Iglesia revive el asombro de la Virgen María, de san José y de los pastores de Belén, contemplando al Niño que ha nacido y que está acostado en el pesebre: Jesús, el Salvador.

En este día lleno de luz, resuena el anuncio del Profeta: «Un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado: lleva a hombros el principado, y es su nombre: Maravilla del Consejero, Dios guerrero, Padre perpetuo, Príncipe de la paz» (Is 9, 5). El poder de un Niño, Hijo de Dios y de María, no es el poder de este mundo, basado en la fuerza y en la riqueza, es el poder del amor. Es el poder que creó el cielo y la tierra, que da vida a cada criatura: a los minerales, a las plantas, a los animales; es la fuerza que atrae al hombre y a la mujer, y hace de ellos una sola carne, una sola existencia; es el poder que regenera

la vida, que perdona las culpas, reconcilia a los enemigos, transforma el mal en bien. Es el poder de Dios. Este poder del amor ha llevado a Jesucristo a despojarse de su gloria y a hacerse hombre; y lo conducirá a dar la vida en la cruz y a resucitar de entre los muertos. Es el poder del servicio, que instaura en el mundo el reino de Dios, reino de justicia y de paz. Por esto el nacimiento de Jesús está acompañado por el canto de los ángeles que anuncian: «Gloria a Dios en el cielo, y en la tierra paz a los hombres que Dios ama» (Lc 2,14). Hoy este anuncio recorre toda la tierra y quiere llegar a todos los pueblos, especialmente los golpeados por la guerra y por conflictos violentos, y que sienten fuertemente el deseo de la paz...

Paz a quien ha sido herido o ha perdido a un ser querido debido a viles actos de terrorismo que han sembrado miedo y muerte en el corazón de tantos países y ciudades. Paz -no de palabra, sino eficaz y concreta- a nuestros hermanos y hermanas que están abandonados y excluidos, a los que sufren hambre y los que son víctimas de violencia. Paz a los pró-

fugos, a los emigrantes y refugiados, a los que hoy son objeto de la trata de personas. Paz a los pueblos que sufren por las ambiciones económicas de unos pocos y la avaricia voraz del dios dinero que lleva a la esclavitud. Paz a los que están marcados por el malestar social y económico, y a los que sufren las consecuencias de los terremotos u otras catástrofes naturales.

Y paz a los niños, en este día especial en el que Dios se hace niño, sobre todo a los privados de la alegría de la infancia a causa del hambre, de las guerras y del egoísmo de los adultos.

Paz sobre la tierra a todos los hombres de buena voluntad, que cada día trabajan, con discreción y paciencia, en la familia y en la sociedad para construir un mundo más humano y más justo, sostenidos por la convicción de que sólo con la paz es posible un futuro más próspero para todos.

Queridos hermanos y hermanas: «Un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado»: es el «Príncipe de la paz». Acojámoslo.

Papa Francisco

Peregrinamos a Santos Lugares

Diversos caminos hacia una misma dirección

Hace unos días, mientras recorríamos el camino a Santos Lugares que es un tramo de no más de 17 km, atravesamos muchas calles, pasajes, avenidas, colectoras, autopistas, vías de distintos ramales de trenes y caminamos por cuadras, cuadras y más cuadras. Fue entonces que descubrí la diversidad en las distintas formas que puede tener el camino. Era un reflejo de nuestra propia vida. Cada uno de nosotros es, de alguna manera, un peregrino de su propia existencia, cada uno con su norte, con sus intenciones personales, sus promesas, sus agradecimientos o pedidos.



Utilizamos caminos muy diversos en la fe, pero todos en la misma dirección, como ese día fue llegar a tu casa, María. El lema que este año nos alentó fue *"María danos un corazón libre para acompañarnos en nuestro caminar"*. Sabemos que el caminar y llegar a la meta lleva trabajo, pero cuando nos sentimos acompañados resulta más fácil.

Sandra



"María danos un corazón libre para acompañarnos en nuestro caminar"

Juntos a la Par

Una peregrinación con mucha paz

Este año peregrinamos a Santos Lugares pidiéndole a Nuestra Madre *"un corazón libre para acompañar al hermano"*. Como siempre, se vivió un clima de alegría y de fiesta. Durante la celebración, el gesto del corazón encadenado con todo lo que nos impide acercarnos al otro, nos tocó profundamente a todos. El Padre Willy dijo en su homilía que era muy difícil caminar juntos (haciendo referencia al Evangelio de Lucas sobre los discípulos de Emaús). Y es cierto. Cada uno de nosotros tiene su propio ritmo, nunca nos detenemos a esperar; tal vez nos apuramos para alcanzar al que se adelanta, pero nunca es por acompañar. Casi siempre es para llegar antes a donde sea. La sugerencia de que esta vez camináramos con alguien acompañándonos, intercambiando nuestras alegrías o preocupa-



ciones y pidiéndole a la Virgen en una misma oración, su protección, tuvo en mí, al menos, el efecto esperado. Me sentí en paz y segura de que María nos cuida y protege con su manto. Por último un pedido, hagamos como dice la canción: *"Caminemos juntos a la par"*.

Marta Benzano

Entregarse al Espíritu Santo

Retiro de Confirmación de adultos

El día sábado 4 de noviembre un grupo de adultos concurrimos al retiro de Confirmación de adultos en el Santuario de Nuestra Señora de Schoenstatt. Nos acompañó un día despejado con un sol maravilloso. Despues de compartir un rico desayuno para conocernos, los distintos grupos comenzamos las activida-

des preparadas por las catequistas. Por ejemplo: intentar entregar al Espíritu Santo nuestras angustias y esclavitudes, como así también reconocer nuestras virtudes y dones regalados por Dios. Fue una experiencia muy enriquecedora para todos y esperamos con entusiasmo el 2 de diciembre, ya que hay algo

en lo que todo el grupo coincidió: *"¡Qué lindo recibir el Sacramento de la Confirmación siendo adultos!"* Es bueno poder elegir convencidos y querer continuar el camino que nuestros padres iniciaron el día que decidieron bautizarnos.

Carola María Balsamo

Pequeño gran milagro

Carola pudo reencontrarse con su familia cerca del Santuario

El sábado 18 de noviembre fue el día elegido para peregrinar, como todos los años, desde la Parroquia de Lourdes al Santuario de Lourdes en Santos Lugares. Lo vengo haciendo desde hace 5 años porque sencillamente lo disfruto. Y lo que nos ocurrió esta vez fue especial. A la altura de Panamericana y Pelliza (en Olivos) aparece una perrita negra sin collar ni identificación alguna y comienza a caminar al lado nuestro. Al principio creímos que era del barrio y simplemente la movía la curiosidad de ver unas 30 personas caminando juntas. Pero la cosa se puso más seria. Moviéndose en círculos a veces o derecho en otras, iba de a poco interactuando con cada integrante del grupo de peregrinos.

Mi debilidad por los perros es manifiesta y ésta para mí tenía algo especial. Mientras avanzábamos hacia el Santuario fue eligiendo a algunos de no-

sotros para ir caminando a la par mientras seguía yendo y viniendo de a ratos. Habilidad para moverse en la calle tenía. Mientras iba al lado mío, cuando parábamos en algún cruce porque nos cortaba el semáforo ella se detenía, e incluso yo con cierta preocupación por el tráfico trataba de retenerla sosteniéndola del cuello aunque no hacía falta, ella no intentaba seguir adelante sola. Seguimos caminando y la perrita también. Yo la notaba cada vez más ansiosa, parecía desorientada y en ciertos momentos asustada. Paramos en una estación de servicio sobre la colectora de General Paz para descansar unos minutos. Ella se echó en el pasto a descansar me acerqué a acariciarla y se puso panza arriba en señal de sumisión y para recibir algún mimo también, ¿por qué no?

Seguimos viaje perrita incluida. Y acá viene el asunto: faltando una dece-



na de cuadras para llegar al Santuario de Lourdes, para un auto y baja una chica. Se acerca a la perrita al grito de "¡Carola, Carola...!" La reacción de la perrita fue inmediata: aullidos, contorsiones y movimiento frenético de su cola para lanzarse hacia la chica. Al principio no entendimos demasiado, pero no hacía falta mucho para darse cuenta que la conocía bien. La chica, Marcela, era su dueña y la había perdido hacía un mes. Nunca dejó de buscarla y prueba de ello era la foto de Carola en un papel pegado en la luneta trasera de su auto con los datos de contacto por si alguien la

veía. Marcela y Carola viven muy cerca del Santuario de Lourdes en Santos Lugares. El aplauso unánime de los que veníamos peregrinando terminó de completar el reencuentro.

Ya no intento buscar la explicación, para mí se trató simplemente de un milagro. Una perra que caminó unos 12 kilómetros al lado de 30 peregrinos que iban de visita a la casa de su "madre". Ella también pudo encontrar en esta oportunidad lo que buscaba: su casa y su familia cerca del Santuario.

Alejandro Spolar

Benditas las manos que se abren

Cáritas: Taller de Conservas

Les contamos que en el mes de setiembre comenzamos un taller que, hasta ahora, fue de elaboración de berenjenas en escabeche y morrones agridulces. El mismo se lleva a cabo en San Gerardo con un grupo de señoritas, algunas de las cuales ya habían participado en el



taller de pre-pizzas. El objetivo es que, además de usar este aprendizaje para su familia, el mismo pueda ser para ellas una herramienta de salida laboral. Por el momento hemos ofrecido estos productos a la salida de las misas, con-

tando como siempre con la generosidad de la Comunidad para comprarlas. Vaya también nuestro agradecimiento a muchas personas que, con su ayuda desinteresada, hacen posible que en Cáritas podamos ofrecer oportunidades para que personas necesitadas o sin trabajo puedan ganarse dignamente la vida.

Como dice el Papa Francisco en su mensaje por el día del pobre: "Benditas las manos que se abren sin pedir nada a cambio, sin peros ni condiciones: son manos que hacen descender sobre los hermanos la bendición de Dios".



Atrevámonos a primerear

Compartamos con nuestros vecinos la alegría de la Navidad

Desde hace tiempo, el Papa Francisco nos viene invitando a ser una "Iglesia en salida", a no quedarnos encerrados, a salir al encuentro y al servicio. En el documento llamado "La alegría del evangelio" lo expresaba con estas palabras: "La Iglesia en salida es la comunidad de discípulos misioneros que primerean, que se involucran, que acompañan, que fructifican y festejan. «Primerear»: separan disculpar este neologismo. La comunidad evangelizadora experimenta que el Señor tomó la iniciativa, la ha primereado en el amor (cf. 1 Jn 4,10); y, por eso, ella sabe adelantarse, tomar la iniciativa sin miedo, salir al encuentro, buscar a los lejanos y llegar a los cruces de los caminos para invitar a los excluidos. Vive un deseo inagota-

ble de brindar misericordia, fruto de haber experimentado la infinita misericordia del Padre y su fuerza difusiva. ¡Atrevámonos un poco más a primerear!". (E.G. 24).

Por eso, como comunidad queremos hacer un pequeño gesto misionero preparándonos para Navidad. El sábado 9 de diciembre a las 17 hs nos reuniremos en la parroquia para salir de dos en dos a llevar un pequeño saludo navideño por las casas del barrio. No pretendemos más que eso, tener un gesto de cercanía con nuestros hermanos, llevando un buen deseo en nombre de la iglesia. Porque es lindo que alguien toque a nuestra puerta simplemente para saludar y desearnos una Feliz Navidad. Los invitamos a que participen de este día. No se necesita saber



nada, ni tener grandes capacidades para hablar, ni anotarse anteriormente, ni hacer un curso. Sólo es necesario tener ganas de hacer un poco realidad este sueño de una iglesia abierta y en salida. Si no salimos nosotros, ¿quién lo hará? Vayamos al encuentro de nuestros vecinos, siendo un signo de ese Jesús que naciendo entre los pobres, se hace cercano a toda persona y toda situación. ¡Los esperamos!

Al servicio de los más necesitados

Un día especial para las personas socialmente excluidas

El 19 de noviembre se celebró por primera vez la Jornada Mundial de los Pobres instituida por el Papa Francisco, en el XXXIII Domingo del Tiempo Ordinario.

El pontífice así expresaba: "El amor no admite excusas: el que quiere amar como Jesús amó, ha de hacer suyo su ejemplo; especialmente



cuando se trata de amar a los pobres. Que esta

nueva Jornada Mundial se convierta para nuestra

conciencia creyente en un fuerte llamamiento, de modo que estemos cada vez más convencidos de que compartir con los pobres nos permite entender el Evangelio en su verdad más profunda. Los pobres no son un problema, sino un recurso al cual acudir para acoger y vivir la esencia del Evangelio".

Silencio y quietud



Grupo de Meditación

Cristiana (miércoles 8,30 hs)

Soy completamente nueva en él, al que me acerqué con ganas y con la idea de que estar en grupo me iba a ayudar a estar en contacto más profundo con Dios. El camino señalado es el del silencio y la repetición de una palabra. Ese estado de quietud sugiere absoluta confianza y reposo al permanecer en la presencia del Señor. Estos tres meses han sido para mí como un pequeño comienzo. Estoy entusiasmada y es un motor que me da fuerza y alegría. Todo el que quiera y pueda está, por supuesto, invitado a participar de este grupo.

M. Virginia

Colecta de Adviento

COMPARTIR EN NAVIDAD

MULTIPLICA LA ESPERANZA



Colecta
de Adviento



CÁRITAS

ARGENTINA SAN ISIDRO

CaritasSI

Acerca tu colaboración a tu Parroquia o a las alcancías que recorrerán las calles.

Tel.: 4742-4484

info@caritassanisidro.org.ar

Queridos amigos:

En esta oportunidad, como lo venimos haciendo todos los años, **CARITAS** quiere invitarlos a participar en la preparación de las **BOLSAS NAVIDEÑAS**, para entregarlas a nuestros hermanos más necesitados de **FRATERNIDAD, DESAYUNADOR Y AYUDA INMEDIATA**.

A través de este gesto solidario que hacemos como Comunidad, queremos acercarnos a los que sufren necesidades y que ellos reciban y sientan el cariño de todos nosotros.

A continuación les hacemos conocer los productos que irán en las bolsas.

Podemos colaborar con los que podamos, no es necesario traer la lista completa:

ARROZ - LATA DE ATÚN O CABALLA - LATA DE ARVEJAS - MAYONESA 1/4 KG - SOBRES DE JUGO - CAJA DE FLAN O POSTRE - LECHE LARGA VIDA - YERBA DE 1/2 KG - AZÚCAR - GALLETTAS DE AGUA - LATA DE PATÉ O PICADILLO DE CARNE - PAN DULCE - BUDÍN - GARRAPIÑADAS - TURRÓN - CONFITES - CARAMELOS - JABÓN DE TOCADOR - MAQUINITAS DE AFEITAR.

Las donaciones se recibirán hasta el miércoles 13 de diciembre.

MUCHAS GRACIAS!!!!



Madre de los desamparados

12 de diciembre: Nuestra Señora de Guadalupe y San Juan Diego

El 9 de diciembre de 1531, mes frío en el hemisferio norte, un humilde poblador indígena se encaminaba a misa cuando al pasar por el cerro Tepeyac, situado al norte de la ciudad de México, oyó una suave melodía que lo hizo detener maravillado. Juan Diego, tal su nombre, subió la cuesta y divisó la figura de una bellísima señora en medio de un resplandor. Era María, nuestra señora, quien animándolo a acercarse le dijo: "Juan Diego, hijo mío, ¿adónde vas?". "A oír misa", respondió él. Entonces ella le dijo: "Soy la Virgen María, madre de Dios. Y es mi deseo que se me edifique aquí un templo donde mostraré mi clemencia y compasión a todos aquellos que busquen mi amparo. Escucharé sus ruegos y les daré consuelo. Ahora deberás ir a la ciudad de México y darás al obispo el encargo, refiriéndole todo lo que has visto y oído".

Tras oírlo atentamente, el obispo se preguntó cómo se podría confirmar la veracidad de lo que Juan Diego afirmaba. Volviendo al cerro el día 11,



Juan Diego vio nuevamente a la Virgen, quien le indicó que recogiera las rosas que allí encontrara y las envolviera en su manto. Pese a la aridez y el frío del lugar, él halló muchas rosas e hizo lo que María le pidió. Al regresar Juan Diego al despacho episcopal y contar lo ocurrido, atónito quedó el obispo y los que con él estaban al ver las flores y más aún, al ver en la parte interior del manto la imagen de María, pintada tal como él decía haberla visto en el cerro.

No se sabe por qué medios ni con que materiales está impresa la hermosa imagen de María y asombra como milagrosa la conservación del manto, confeccionado con un hilado

de no muy larga vida y expuesto a lo largo de los siglos a todo tipo de pruebas. De todos los que podía recibir el mensaje celestial, Dios eligió a un humilde indígena mexicano, poniendo a María en íntima conexión con la opción preferencial con los pobres. Su dulce rostro es una poderosa representación de los aspectos maternales del amor de Dios por los hombres. Ella es la encarnación más alta del mensaje de su Hijo divino: Él mismo ha querido darla como madre de los desamparados a todo su pueblo. En esta manifestación, la propia Virgen pidió ser invocada con el nombre de Santa María de Guadalupe, topónimo de origen árabe de la región española de Extremadura que significa "río que corre sobre lecho de pizarra".

Nuestra señora de Guadalupe fue proclamada patrona de México en 1746 y de toda Hispanoamérica en 1910 por San Pio X. En la Argentina es patrona de la Diócesis de Santa Fe.



INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

Francisco J. Sierra

Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311

ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933

franjusiera@yahoo.com

APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES

TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS

ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO

PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO

COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO

4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

NORMA

4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com.ar

PUBLICIDADES